

¡BASTA DE PERSECUCIÓN Y REPRESIÓN A LOS LUCHADORES del FPMR!
Clase contra Clase. 2002-02-19

1- Aún resulta relativamente incierto el real significado, las perspectivas y los objetivos de la acción recientemente realizada en Brasil con el secuestro de uno de los empresarios más ricos de ese país, integrante de una de las burguesías más explotadoras del continente, responsable del trabajo esclavo, la matanza con guardias blancas de campesinos y niños de la calle, la miseria de millones de trabajadores, el crimen político entre partidos y facciones del régimen.

Sin embargo, hay dos hechos claros. Uno, la organización política a la cual pertenece uno de los principales perseguidos políticos, Mauricio Hernández Norambuena, ha declarado su solidaridad con su persona (ver Editorial de Febrero 2002 de su sitio web oficial: www.fpmr.org) .

Dos, la campaña ideológica, política, activamente persecutoria y represiva del Estado chileno.

Frente a estos dos hechos claros, y aún disintiendo categóricamente de esta acción como opción estratégica histórica del FPMR, Clase contra Clase, ante una elemental solidaridad de clase, declara su total repudio a la persecución y represión de los Estados patronales de Brasil y Chile en primer lugar a los luchadores populares.

2- Esta persecución y represión se ha manifestado claramente en cada uno de los días pasados, de mano de la Concertación y la derecha, partidos de esta democracia para ricos: los “interrogatorios” policiales (ese viejo eufemismo); la incomunicación; la negativa de la representación diplomática chilena a facilitar la visita de los familiares a los detenidos; la campaña de prensa agitando el temor y exigiendo “acciones firmes” (léase represivas); la amenazante extensión de las responsabilidades a la lucha del pueblo mapuche; la advertencia de que no sólo se atacaran los “focos” (organizaciones obreras y populares) sino también su “caldo de cultivo” (cualquier lucha de cualquier sector que salga a defender sus derechos ante los ataques de los patrones, sus políticos y su Estado); la colaboración policial entre estados; la legitimación para la continuada intervención de la ultrarrepresiva inteligencia del Ejército, tal como ha propuesto su Comandante en Jefe.

3- Sin embargo, no se trata tan sólo de medidas prácticas, judiciales o policiales, ante los recientes hechos.

Se trata de la re-emergencia, o más bien, la admisión pública, de una verdadera estrategia represiva: la coordinación de los Estados patronales para reprimir cualquier manifestación de la lucha popular. La re-edición del tenebroso y genocida “Plan Cóndor”.

Una vez más el ultra - reaccionario pasquín patronal El Mercurio lo dice con todas

las letras: “Cuando en los años ’70 se comprobó la internacionalización del terrorismo, bajo inspiración cubana, se gestó la ‘Operación Cóndor’ (...) Ahora, nuevamente, los gobiernos procuran coordinarse contra el terrorismo” (El Mercurio, 10-2).

Por otra parte, esto se articula con la política imperialista de su “guerra contra el terrorismo”, o sea, de los intentos de aplastamiento de cualquier cuestionamiento a la dominación imperialista. Y muestra una vez más la total sumisión de las mal llamadas burguesías nacionales a los objetivos imperialistas.

4- Ante esto, creemos un deber de toda organización revolucionaria repudiar la acción represiva y solidarizar con las organizaciones obreras y populares sometidas a la persecución y represión del Estado. Porque, adicionalmente, se empiezan a multiplicar, como recientemente confirmó el ataque policial a la sede del Partido Comunista (véase nuestra Declaración de Solidaridad del 28-11-2001). Esto, igualmente, no nos impide remarcar nuestras profundas diferencias con esta opción estratégica histórica del FPMR.

Para los trotskystas de Clase contra Clase, sólo la lucha de las masas, encabezadas por la clase obrera organizada en su partido revolucionario y en sus organismos de democracia directa y autoorganización, con sus milicias de autodefensa, podrán plantearse la resolución íntegra y efectiva de las tareas históricas de la clase trabajadora: la conquista del poder, la instauración de una República de Trabajadores y el Pueblo Pobre, como fase transitoria al socialismo. Los trotskystas de Clase contra Clase reivindicamos la violencia de los explotados y oprimidos, con sus propios métodos de clase, subordinados a los intereses históricos de la clase trabajadora.

El FPMR, por lo contrario, y aunque hable ahora de que su “norte (es) la generación de un gran movimiento social, principal protagonista de la lucha por las transformaciones que la sociedad necesita” (ver Editorial citada), y esto aún sin renunciar públicamente a la estrategia guerrillera, habla tan sólo de que “buscamos un poder propio del pueblo”, (¿cuál?, ¿Una República de Trabajadores y el pueblo Pobre como transición al socialismo?”, ¿una democracia verdadera?, ¿cuál?). Habla tan sólo de “la construcción de un nuevo Proyecto Político” (¿cuál?, ¿un partido revolucionario de la clase trabajadora?, ¿un partido- ejército?, ¿un referente político - militar?, ¿una organización policlasista o de clase?, ¿cuál?) Correctamente señalan también la organización y resistencia de los pueblos de nuestro continente. Más aún, recientemente los trabajadores y el pueblo de Argentina, en Jornadas Revolucionarias, derribaron tres gobiernos. Esto nos confirma a los trotskystas de Clase contra Clase, que el camino de la emancipación definitiva de la humanidad de toda explotación y opresión, sigue siendo el marcado por Marx, Engels, Lenin y Trotsky. El punto de partida elemental para retomar ese camino, es la lucha de clases, y no el de acciones aisladas con una estrategia política, organizativa y táctica, en el mejor de los casos, indefinida, y en el peor, que reafirma la estrategia de la lucha por una supuesta democracia real.

Las recientes acciones, no sólo sacan a la luz la acción persecutoria y represiva de los Estados patronales, también, la discusión de las organizaciones revolucionarias.

Clase contra Clase
19-2-2002



Información disponible en el sitio ARCHIVO CHILE, Web del Centro Estudios “Miguel Enríquez”, CEME: <http://www.archivo-chile.com>

Si tienes documentación o información relacionada con este tema u otros del sitio, agradecemos la envíes para publicarla. (Documentos, testimonios, discursos, declaraciones, tesis, relatos caídos, información prensa, actividades de organizaciones sociales, fotos, afiches, grabaciones, etc.) Envía a: archivochileceme@yahoo.com

NOTA: El portal del CEME es un archivo histórico, social y político básicamente de Chile. No persigue ningún fin de lucro. La versión electrónica de documentos se provee únicamente con fines de información y preferentemente educativo culturales. Cualquier reproducción destinada a otros fines deberá obtener los permisos que correspondan, porque los documentos incluidos en el portal son de propiedad intelectual de sus autores o editores. Los contenidos de cada fuente, son de responsabilidad de sus respectivos autores.

© CEME web productions 2005

